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移住した秋は快適でしたが、古⺠家なので気温が下がる
季節は、隙間⾵があり、思っていたよりも寒いです。⾃
然豊かで、川の⾳や⿃の鳴き声など感覚的にとてもよい
場所です。そして、季節によって景⾊が変わるところも
気に⼊っています。趣味でクリスタルハープを演奏する
ので、隣と少し離れている事も良かったところです。イ
メージと違ったところは、家の湿度が⾼い事です。裏が
⼭なので畳が湿気る感じがします。⽥舎暮らしは不便な
イメージがありますが、⾞があれば不便を感じる事はな
いです。

良かったところ、イメージと
違ったところはありますか？

滋賀県では、住宅街に住んでいたので、⾃然が豊かな場所
に住みたいと思った事がキッカケです。⼟いじりができ、
⾃然が多い場所、震災の少ない場所、友達が姫路にいるの
で少し近いところがいいなと思って移住先を探しました。
2024年2⽉に備前市へ移住先を探しにきて、9⽉に物件を
紹介してもらい、10⽉には住み始めましたので９ヵ⽉位で
移住をしました。

移住のキッカケと移住する
までの期間を教えて下さい

移住先のコミュニティーや地域
活動に参加されていますか？

⾃治体に加⼊しています。

わたし以外にも移住されてきた⽅が複数いるので、移住

者同⼠の交流もあります。地区には⾼齢者が多く、⼀⼈

暮らしをされている⽅も多いように感じます。

地区の⾏事は、⽸広い 草刈りなどがあり、参加できる

⽅が参加をするスタイルです。

2024.11

以前はアパート住まいだったので庭がなかったのですが、
今は⼟に触れて、⾃分好みに庭を⼿⼊れしています。
家庭菜園も始めました。あと、松葉でヨーグルトを作った
り、⽢酒を作ったり、出汁醤油麹も作ります。
ふらっと散歩に出たり、散歩中にクリを拾ってみたり、⾃
然を楽しむ⽣活をしています

⽣活スタイルに変化は
ありますか？


